

DIE STERNSINGER KOMMEN!

Am 06.01./07.01./14.01.2018 sind die Sternsinger in unserer Gemeinde unterwegs (siehe nächste Seite). Mädchen und Jungen – mit Begleitern aus der Pfarrei – kommen zu Ihnen als die Heiligen Drei Könige. Die diesjährige Aktion Dreikönigssingen steht unter dem Leitwort

**„Gemeinsam gegen Kinderarbeit
– in Indien und weltweit!“**

Bei ihren Besuchen bitten die Sternsinger um Ihre Unterstützung für rund 1.600 Kinderhilfsprojekte in Afrika, Asien, Lateinamerika, Ozeanien und Osteuropa.

Die Sternsinger wünschen Ihnen Gottes Segen zum neuen Jahr. Sie schreiben nach altem Brauch – auf Wunsch – den Segensspruch an die Tür:



AKTION
DREIKÖNIGSSINGEN
20 * C + M + B + 18

Christus Mansionem Benedicat – Christus segne dieses Haus

Unsere Mädchen und Jungen freuen sich auf einen Besuch bei Ihnen und danken Ihnen schon jetzt herzlich für die freundliche Aufnahme.